

ESTA TEMPORADA SE REGISTRA UN 58% MÁS DE SINIESTROS EN ÑUBLE

# Confirman actos negligentes tras últimos incendios forestales

**Mal manejo de herramientas y colilla de cigarro estuvieron detrás de peligrosos focos en Trehuaco y frente la ruta 5 sur.** Conaf combatía ayer cuatro focos en diferentes sectores de la región.

LA DISCUSIÓN  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

## Más incendios esta temporada

Un incendio forestal se registró la noche del primero de enero en la comuna de San Carlos, consumiendo una superficie total de 10,12 hectáreas.

A raíz del incendio denominado "Torrecillas", pasadas las 20.30 horas se declaró Alerta Roja Comunal ya que el fuego significó una amenaza inminente para cinco viviendas del sector Junquillos.

En las labores de combate participó personal de Conaf con siete brigadas, dos técnicos, tres aeronaves y dos móviles.

Una vez controlado el incendio forestal, a las 22:00 horas, se canceló la Alerta Roja en la comuna de San Carlos.

El siniestro no fue el único foco incendiario que ha mantenido a cuadrillas trabajando intensamente durante los últimos días en la región. Ayer, desde el mediodía, una quema de pastizales en descontrol en un predio particular, a la altura del paso superior Santa Elisa, en el km 405 de la ruta 5 sur, obligó a suspender el tránsito en dirección al norte para permitir trabajo de brigadas de combate de Conaf.

Fueron en total cuatro focos los que combatió la Conaf y Bomberos ayer en la región, totalizando 30 hectáreas afectadas.

Durante esta temporada 2024-2025, el número de incendios en Ñuble llega a los 145, un 58% más que el mismo período del año pasado (92).

Respecto a la superficie afectada, esta temporada suma una extensión de 1274,26 un 496% más que la anterior (213,79 ha).

### Negligencia humana

El director regional de la Conaf, Salvador Ramírez, volvió a señalar

Durante esta temporada 2024-2025, el número de incendios en Ñuble llega a los 145, un 58% más que el mismo período del año pasado (92). Respecto a la superficie afectada, esta temporada suma una extensión de 1274,26 un 496% más que la anterior (213,79 ha). El director regional de la Conaf, Salvador Ramírez, volvió a señalar que gran parte de estos incendios han ocurrido por "actos negligentes", sobre todo por botar colillas de cigarro.

Una quema de pastizal en un predio particular obligó a suspender el tránsito en la ruta 5.

que gran parte de estos incendios han ocurrido por "actos negligentes", sobre todo por botar colillas de cigarro.

"Es decir, acciones irresponsables sin ninguna medida de precaución, protección o cuidado. En el incendio en la comuna de Trehuaco, sector Antiquero, una persona estaba trabajando con herramientas de fuente de calor, las cuales provocaron chispas y saltaron al pastizal donde se quemaron más de dos hectáreas

en el lugar", dice Ramírez.

Mismo caso del incendio del domingo 29 de diciembre en la Ruta 5 Sur "donde la acción irresponsable de un conductor provocó el incendio tras lanzar una colilla de cigarro", agregó el director.

"Estas acciones son reiterativas y nos tiene preocupados. Hacemos un llamado a la prevención y a tomar conciencia de que estas conductas pueden dañar a nuestra región", concluyó el director.

